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 Unit 1 

62363
Beige

62371
Beige

62365
Zinc

62372
Zinc

62367
Amber Brown

62373
Amber Brown

GROVA 62363

GROVA 62371

Single Seater Unit | 1-Sitzer-Modul
Dimensions 	 H 65 cm, B 70 cm, T 88 cm
Materials	 Synthetic fibres / Kunstfaser
Colour	 Beige
Features	 Matching Protection Cover  
	 62081 and Floor Plate 62369
	 Passende Schutzhülle 62081  
	 und Bodenplatte 62369

Cushion | Kissen
Dimensions 	 B 70 cm, T 30 cm
Materials	 Synthetic fibres / Kunstfaser
Colour	 Beige

 Unit 2 

62364
Beige

62366
Zinc

62368
Amber Brown

GROVA 62364
Pouf Unit | | Hocker Modul
Dimensions 	 H 38 cm, B 70 cm, T 70 cm
Materials	 Synthetic fibres / Kunstfaser
Colour	 Beige
Features	 Matching Protection Cover  
	 62084 and Floor Plate 62370
	 Passende Schutzhülle 62084  
	 und Bodenplatte 62370
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62081
for Single Seater | für 1-Sitzer

GROVA 62081
Protection Cover for Single Seater Unit | 
Schutzhülle für 1-Sitzer Modul
Materials	 Synthetic fibres / Kunstfaser
Colour	 Light Gray
Features	 Can be tightened and 
	 adjusted with a cord;
	 breathable and water-
	 repellent. | Umschließt mit 	
	 Hilfe von Kordel und Stopper 	
	 eng die Möbel; atmungsaktiv 
	 und wasserabweisend.

62084
for Pouf | für Hocker

GROVA 62369
Single Seater Unit Floor Plate | 
Bodenplatte für 1-Sitzer Modul
Dimensions 	 H 2 cm, B 58 cm, T 78 cm 
Materials	 Hardwood/ Hartholz, 
	 Plastic/ Kunststoff

62370
for Pouf Unit 2 | 
für Hocker Modul 2

62369
for Single Seater Unit 1 | 
für 1-Sitzer Modul 1

GROVA 62378
2 piece Unit Connector Set | Set 2 Möbelverbinder
Dimensions 	 H 2 cm, B 4,5 cm, T 27,5 cm
Materials	 Plastic/ Kunststoff
Features	 The connectors are invisibly attached to the base plates and 2 	
	 pieces of furniture can then be snapped together: Safe and stable 	
	 hold. A set of 2 furniture connectors is required for each Unit to be 	
	 added. | Die Verbinder werden unsichtbar an die Bodenplatten 	
	 angebracht und die Möbelstücke können dann rastend aneinander 	
	 gerückt werden: Sicherer und stabiler Halt. Pro hinzuzufügendes 	
	 Modul wird ein Set mit 2 Möbelverbindern benötigt.

GROVA 62113
Set of 4 Case legs for GROVA | Set 4 Möbelfüße für GROVA Modul
Dimensions 	 H 3,5 cm, Ø 5 cm
Materials	 Plastic/ Kunststoff

D E S I G N E R

K A Z U S H I G E  M I YA K E

Japanese designer Kazushige Miyake (born 1973) studied at Tama Art University in Tokyo 
and founded his own studio in 2005. His works are characterised by clear, functional design – 
from armchairs to everyday objects – always reduced to the essentials. In each design, Miyake seeks to 
find the unique form of an object, encompassing not only its shape but also its atmosphere and effect. 
He has received numerous international awards for his work and is now himself a member of the juries 
for the iF Design Award and the Good Design Award.

Der japanische Designer Kazushige Miyake (geb. 1973) studierte an der Tama Art University in To-
kio und gründete 2005 sein eigenes Studio. Seine Arbeiten stehen für klares, funktionales Design – 
von Sesseln bis hin zu Alltagsobjekten – immer reduziert auf das Wesentliche. Miyake sucht in jedem 
Entwurf nach der eigenen Form eines Objekts, die nicht nur seine Gestalt, sondern auch die Atmosphäre 
und Wirkung umfasst. Für seine Arbeiten erhielt er zahlreiche internationale Auszeichnungen und ist 
heute selbst Mitglied in den Jurys des iF Design Award und des Good Design Award.

GROVA – DESIGNED TO EVOLVE
Life is constantly changing – and so are the spaces we live in. The new GRO-

VA outdoor collection by Kazushige Miyake reflects this idea right in its 

name. GROW (representing growth) and NOVA (representing new) form 

the name of the collection, expressing what GROVA stands for: furniture 

that adapts, grows with you, and continually redefines outdoor spaces.

GROVA is modular, versatile, and open to change. The collection consists of 

a single-seater module and a pouf module, which can be used individually 

or combined into larger seating landscapes. This allows you to create exact-

ly the configuration that fits your outdoor space – whether it’s an inviting 

lounge in the garden or a flexible relaxation area on the balcony or terrace. 

Each module is based on a square shape that can be combined like build-

ing blocks. With GROVA, Miyake pursues the goal of bringing the familiar 

comfort of classic indoor furniture outdoors. His design concept is based 

on a clear, linear geometry that integrates effortlessly into various outdoor 

settings while turning seating comfort itself into a visible design element. 

The cubic shapes, calm surfaces, and pronounced upholstery details reflect 

his philosophy of creating furniture that radiates clarity from every angle 

while becoming a quiet part of its surroundings.

GROVA – DESIGN, DAS WÄCHST
Im Leben verändert sich ständig etwas – und auch die Räume, die wir bewoh-

nen, entwickeln sich ständig weiter. Die neue Outdoor-Kollektion GROVA, ent-

worfen von Kazushige Miyake, trägt diesen Gedanken bereits im Namen. Die 

Begriffe GROW (für Wachstum) und NOVA (für Neu) formen den Kollektions-

namen, der das ausdrückt, was GROVA ausmacht: Möbel, die sich anpassen, 

mitwachsen und Outdoorbereiche immer wieder neu definieren.

GROVA ist modular, wandelbar und offen für Veränderungen. Die Kollektion 

besteht aus einem 1-Sitzer-Modul und einem Pouf-Modul, die einzeln genutzt 

oder zu größeren Sitzlandschaften kombiniert werden können. So entsteht 

genau die Konfiguration, die zum jeweiligen Außenbereich passt – sei es eine 

einladende Lounge im Garten oder eine flexible Ruhezone auf dem Balkon oder 

der Terrasse. Jedes Modul basiert auf einer quadratischen Grundform, die sich 

wie Bausteine zusammenfügen lassen. Mit GROVA verfolgt Miyake das Ziel, 

den vertrauten Komfort klassischer Indoormöbel nach draußen zu übertragen. 

Seine Designidee basiert auf einer klaren, linearen Geometrie, die sich mühelos 

in verschiedene Außenbereiche einfügt und zugleich den Sitzkomfort selbst zu 

einem sichtbaren Gestaltungselement macht. Die kubischen Formen, die ruhi-

gen Flächen und die betonte Polsterstruktur sind Ausdruck seiner Philosophie, 

Möbel zu schaffen, die aus jedem Blickwinkel Klarheit ausstrahlen und zugleich 

stiller Teil ihrer Umgebung werden.
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62363/62365/62367 Unit | Modul 1: 
Single Seater Unit | 1-Sitzer Modul
Dimensions 	 H 65 cm, B 70 cm, T 88 cm

M1

62364/64366/62368 Unit | Modul 2: 
Pouf Unit | Hocker Modul
Dimensions 	 H 38 cm, B 70 cm, T 70 cm

M2

GROVA Unit Overview | 

Modul Übersicht

3 x 62363/62365/62367 M 1: 
Single Seater Unit | 1-Sitzer Modul

1 x 62364/64366/62368 M2: 
Pouf Unit | Hocker Modul

3 x 62378 Connector Set | Möbelverbinder 
3 x 62369 Floor Plate | Bodenplatte 
1 x 62370 Floor Plate | Bodenplatte

3 x 62363/62365/62367 M 1: 
Single Seater Unit | 1-Sitzer Modul

1 x 62364/64366/62368 M2: 
Pouf Unit | Hocker Modul

3 x 62378 Connector Set | Möbelverbinder 
3 x 62369 Floor Plate | Bodenplatte 
1 x 62370 Floor Plate | Bodenplatte

5 x 62363/62365/62367 M 1: 
Single Seater Unit | 1-Sitzer Modul

2 x 62364/64366/62368 M2: 
Pouf Unit | Hocker Modul

6 x 62378 Connector Set | Möbelverbinder 
5 x 62369 Floor Plate | Bodenplatte 
2 x 62370 Floor Plate | Bodenplatte

Combination | Beispiel C

M1 M1M1 M2

M2 M1

M1 M1

2,10 m 2,10 m

1,
58

 m

1,
4

0
 m

Combinations and space requirements | 

Kombinationsmöglicheiten und Platzbedarf 

Combination | Beispiel D Combination | Beispiel E

M1

M1

M1

M1 M1

M2

M2

2,80 m

2,
28

 m

2 x 62363/62365/62367 M 1: 
Single Seater Unit | 1-Sitzer Modul

1 x 62378 Connector Set | Möbelverbinder 
2 x 62369 Floor Plate | Bodenplatte 

3 x 62363/62365/62367 M 1: 
Single Seater Unit | 1-Sitzer Modul

2 x 62378 Connector Set | Möbelverbinder 
3 x 62369 Floor Plate | Bodenplatte 

Combination | Beispiel A Combination | Beispiel B

M1 M1M1 M1M1

1,40 m 2,10 m

0
,8

8
 m

0
,8

8
 m

SHIPPING AND ASSEMBLY
Thanks to vacuum-packed parcel shipping, the GROVA modules can be reduced to a compact size and delivered to your home – without the need for a 

freight carrier or professional assembly team. The vacuum-packed modules should not be stored for more than 10 months. After unpacking, we recommend 

gently shaking the modules and then allowing them to rest for 72 hours so the material can fully unfold. This ensures optimal shape and maximum comfort 

for each GROVA module. If your module shows any wrinkles after 72 hours, it can be carefully treated with a steamer, keeping the temperature below 100°C.

VERSAND UND AUFBAU
Dank des vakuumierten Paketversands können die GROVA-Module auf ein kompaktes Maß reduziert und zu Ihnen nach Hause geliefert werden – ganz ohne 

Spedition oder fachkundiges Aufbauteam. Die maximale Lagerung der vakuumierten Module sollte nicht länger als 10 Monate andauern. Nach dem Auspacken 

empfehlen wir, die Module zunächst auszuklopfen und anschließend 72 Stunden ruhen zu lassen, damit sich das Material vollständig entfalten kann. So erreichen 

Sie die optimale Form und den vollen Komfort jedes GROVA-Moduls. Wenn Ihr Modul nach dieser Zeit noch Falten wirft, kann dieses vorsichtig mit einem Steamer 

behandelt werden, wobei eine maximale Temperatur von 100 °C einzuhalten ist.

CARE
•	 We recommend cleaning the modules regularly and simply brushing off loose dirt carefully.
•	 Remove stains with a damp cloth with cold or lukewarm water, not warmer than 38°C (100 F).
•	 We recommend using a soft cloth for cleaning. Dab the stains carefully instead of rubbing so as not to damage the material.
•	 Damp spots should be removed / dried with a dry cloth.
•	 Only dry the GROVA seaters outside in the air. Never use excessive heat on the fabric.

For optimum care of your GROVA furniture collection and cushions, we offer our MEDA cleaning and care products for outdoor textiles (31058, 31059). Stains and

unpleasant odours can be easily removed with our MEDA cleaning agent. After cleaning, we recommend our MEDA impregnating agent, which maintains the ori-

ginal water and dirt-repellent impregnation of the outdoor fabric. The seams in particular, which are subject to greater wear and tear through use, are protected

against the penetration of moisture. Regular care measures ensure that your GROVA products remain resistant to various weather conditions and prevent mould

growth. This ensures that the product remains in excellent condition over the long term and extends its durability.

PFLEGE
•	 Wir empfehlen, die Module regelmäßig zu reinigen und losen Schmutz einfach vorsichtig abzubürsten.
•	 Verschmutzungen mit einem feuchten Tuch, mit kaltem bis lauwarmem Wasser (nicht über 38°C), reinigen.
•	 Zum Reinigen empfehlen wir ein weiches Tuch. Tupfen Sie die Flecken vorsichtig ab, anstatt zu reiben, um das Material nicht zu beschädigen.
•	 Überflüssige Feuchtigkeit mit einem trockenen Tuch entfernen.
•	 Bitte unsere GROVA Sitz-und Liegemöbel nur an der Luft trocknen. Niemals starke Hitze am Stoff anwenden.
•	 Die Kissenhüllen sind maschinenwaschbar bei 30 Grad. Vor dem Waschen bitte die Füllung vorsichtig durch den Reißverschluss herausnehmen. Genaue  

	 Angaben finden Sie auf dem Waschetikett am Produkt.

Zur optimalen Pflege Ihrer GROVA Möbelkollektion und Kissen bieten wir unsere MEDA Reinigungs- und Pflegeprodukte für Outdoor-Textilien (31058, 31059) an. 

Flecken und unangenehme Gerüche lassen sich einfach mit unserem MEDA Reinigungsmittel entfernen. Nach der Reinigung empfehlen wir unser MEDA Imprägnier-

mittel, welches die ursprüngliche wasser- und schmutzabweisende Imprägnierung des Outdoor-Stoffes erhält. Speziell die Nähte, die durch die Benutzung stärker 

beansprucht sind, werden vor dem Eindringen von Feuchtigkeit geschützt. Durch die regelmäßigen Pflegemaßnahmen bleiben Ihre GROVA Produkte widerstandsfä-

hig gegen verschiedene Witterungseinflüsse und eine Schimmelbildung wird verhindert. Somit kann ein langfristiger hervorragender Produktzustand gewährleistet 

und die Haltbarkeit verlängert werden.

USE
•	 The products are intended for indoor and outdoor use in living area.
•	 The products must not be misused and must only be used for their intended purpose.
•	 The condition of the furniture is influenced by weather conditions and the type of use. In order to enjoy the furniture for a long time, we recommend  

	 covering it in winter and when not in use storing it cleaned in a dry and protected area.
•	 We recommend the matching protective covers from our range to protect against the weather.
•	 Protect the garden furniture from extreme weather conditions such as heavy rain, wind or storms.
•	 Please wipe down the furniture if it gets wet after rain or snowfall.
•	 Avoid contact with aggressive, corrosive or abrasive chemicals.
•	 Instructions for assembly can be found in the operating instructions and in the assembly video.

GEBRAUCH
•	 Die Verwendung der Produkte ist für den Wohnbereich im Innen- und Außenbereich vorgesehen. 
•	 Die Produkte dürfen nicht zweckentfremdet und nur für den vorhergesehen Zweck genutzt werden.
•	 Der Zustand der Möbel wird durch die Witterungsbedingungen und die Art der Nutzung beeinflusst. Um lange Freude an den Möbeln zu haben, empfeh- 

	 len wir, sie im Winter sowie bei Nichtnutzung abzudecken und gesäubert in einem trockenen und geschützten Bereich zu lagern.
•	 Zum Schutz vor Witterungseinflüssen empfehlen wir die passenden Schutzhüllen aus unserem Sortiment.
•	 Schützen Sie die Gartenmöbel vor extremen Wetterbedingungen wie starkem Regen, Wind oder Sturm.
•	 Bitte wischen Sie die Möbel ab, sollten diese nach Regen oder Schneefall nass werden.
•	 Vermeiden Sie den Kontakt mit aggressiven oder ätzenden, sowie scheuernden Chemikalien.
•	 Hinweise zum Aufbau finden Sie in der Bedienungsanleitung sowie im Aufbauvideo.
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CONSTRUCTIONS AND COMFORT

The GROVA modules are specially developed for outdoor use. They combine 

durable materials with careful craftsmanship, ensuring that comfort and 

longevity go hand in hand. Each module consists of an outer shell, made 

from high-quality olefin fabric, and inner chambers filled with a stable and 

shape-retaining foam core.

To create the same soft, inviting seating experience as indoors, GROVA fea-

tures a double-layer construction: the foam core provides a balanced combi-

nation of stability and comfort, forming a reliable foundation for long-last-

ing seating comfort outdoors.

A special detail is the softly padded memory-foam cushion on top, which 

ensures pleasant and relaxed seating comfort by adapting to the body.  

The gently curved backrest supports a natural and relaxed posture.

AUFBAU AND KOMFORT

Die GROVA-Module sind speziell für den Einsatz im Freien entwickelt. Sie 

kombinieren robuste Materialien mit sorgfältiger Verarbeitung, sodass Kom-

fort und Langlebigkeit Hand in Hand gehen. Jedes Modul besteht aus der 

Außenhülle, die aus einem hochwertigen Olefin-Stoff gefertigt ist, und den 

inneren Kammern, die mit einem stabilen und formbeständigen Schaum-

stoffkern gefüllt sind. 

Um draußen dasselbe weiche, einladende Sitzgefühl wie im Innenbereich zu 

schaffen, verfügt GROVA über eine zweilagige Konstruktion: Der Schaum-

stoffkern sorgt für eine ausgewogene Kombination aus Stabilität und Kom-

fort und bietet eine zuverlässige Basis für dauerhaft angenehmes Sitzen im 

Outdoorbereich.

Ein besonderes Detail ist das weich gepolsterte Memory-Schaum-Kissen, 

das oben aufliegt und für angenehmen und entspannten Sitzkomfort sorgt, 

indem es sich dem Körper anpasst. Die leicht geschwungene Rückenlehne 

unterstützt eine natürliche und entspannte Haltung.

MODULAR CONNECTION OPTIONS

To connect GROVA modules flexibly, each module can be equipped with a 

specially designed base plate and furniture feet. These increase stability and 

prevent water from collecting underneath the module.

The base plate is inserted into a compartment on the underside of the mod-

ule, while the feet are then attached from the outside. Additional furniture 

connectors allow the modules to be linked together in various configurations.

To connect the modules, you will need:

·	 Base plate (Art. 62369 – 62370)

·	 Furniture feet (Art. 62113)

·	 Set of two furniture connectors (Art. 62378)

Detailed information can be found in the assembly video of the GROW col-

lection, whose setup is identical to the GROVA collection.

MODULARE VERBINDUNGSMÖGLICHKEITEN

Um GROVA flexibel miteinander verbinden zu können, kann jedes Modul mit 

einer speziell entwickelten Bodenplatte und Möbelfüßen ausgestattet wer-

den. Diese erhöhen die Stabilität und verhindern Staunässe unter dem Modul.

Die Bodenplatte wird in ein Zwischenfach an der Unterseite des Modules ge-

schoben, die Füße werden anschließend von außen angebracht. Durch zu-

sätzliche Möbelverbinder lassen sich die Module miteinander individuell ver-

binden. 

Um die Module zu verbinden, wird benötigt:

·	 Bodenplatte (Art. 62369 – 62370)

·	 Möbelfüße (Art. 62113)

·	 Set mit zwei Möbelverbindern (Art. 62378)

Detaillierte Informationen entnehmen Sie dem Aufbauvideo der GROW Kol-

lektion, dessen Aufbau identisch zur GROVA Kollektion ist. 

RO FABRIC

The new fabric Ro – whose name translates to “calm” or “peace” in Danish – 

combines a modern look with high durability. The olefin fabric is, of course,  

resistant to weather conditions, water-repellent, and pleasantly soft to the 

touch.

The three carefully selected modern color tones – Beige, Zinc, and Amber Brown – 

blend harmoniously into any environment. At the same time, the colors of the 

individual modules can be combined as desired, allowing for unique outdoor 

landscapes tailored to your personal style.

Technical Data: 

Available Colours 	 Beige, Zinc, Amber Brown

Material	 Olefin

Abrasion resistance	 50.000 Martindale

Pilling: 	 4-5 (ISO 1-5)

Colour light fastness	 ISO 105B02 (ISO 7)

Weight	 440 g/m² ± 5%

BASE: 

The underside of each module is equipped with a robust premium base that 

protects the inner textile layer and supports quick drying. An integrated com-

partment allows for the easy attachment of base plates and furniture feet.

ZIPPER:

The outer covers are fitted with high-quality YKK zippers, known for their du-

rability and reliability. A built-in zipper garage allows the zipper to be safely 

tucked away, protecting both the material and terrace surfaces.

RO STOFF

Der neue Stoff Ro, dessen Name im Dänischen „Ruhe“ oder „Frieden“ bedeutet, 

verbindet moderne Optik mit hoher Strapazierfähigkeit. Der Stoff aus Olefin ist 

selbstverständlich widerstandsfähig gegenüber Witterungseinflüssen, wasser-

undurchlässig und angenehm weich. 

Die drei sorgfältig ausgewählten modernen Farbtöne – Beige, Zinc und Amber 

Brown – fügen sich harmonisch in jede Umgebung ein. Gleichzeitig können die 

Farben bei den einzelnen Modulen nach Belieben kombiniert werden, sodass in-

dividuelle Outdoor-Landschaften entstehen, die genau Ihrem Stil entsprechen.

Technische Informationen: 

Verfügbare Farben 	 Beige, Zinc, Amber Brown

Material	 Olefin

Scheuerfestigkeit	 50.000 Martindale

Pilling: 	 4-5 (ISO 1-5)

Farb- und Lichtechtheit	 ISO 105B02 (ISO 7)

Gewicht	 440 g/m² ± 5%

BODEN: 

Die Unterseite jedes Moduls ist mit einem robusten Premium-Boden ausgestat-

tet, der die innere Textilschicht schützt und schnelles Trocknen unterstützt. Ein 

integriertes Fach ermöglicht die einfache Anbringung der Bodenplatten und 

Möbelfüße.

REISSVERSCHLUSS:

Die Außenhüllen sind mit hochwertigen YKK-Reißverschlüssen ausgestattet, die 

für Langlebigkeit und Zuverlässigkeit stehen. In einer integrierten Zippergarage 

kann der Reißverschluss sicher verstaut werden, sodass Material und Terrassen-

oberflächen geschützt sind. 

For detailed information, please refer to the assem-

bly video for the GROW collection, which is identical 

to the GROVA collection.

Detaillierte Informationen entnehmen Sie dem Auf-

bauvideo der GROW Kollektion, dessen Aufbau iden-

tisch zur GROVA Kollektion ist.



R U N  B Y  F A M I LY

D R I V E N  B Y  P A S S I O N


